

undefined - dimanche 8 janvier 2023

crest - cretois - diois

**SAILLANS**

# **Un nouvel abribus au Point I**

*Un nouvel abribus a été installé pendant les fêtes.*

Dégradé par le temps, mais aussi les incivilités, l'abribus en bois du Point I, au bout du pont Algoud, vient d'être remplacé. Cet équipement avait la particularité d'être orné d'une fresque réalisée au printemps 2013 par les élèves de CM2 de l'école de Saillans, encadrés par le dessinateur local Yann Degruel. Une belle création qui faisait suite à la réalisation, quelques années plus tôt, par d'autres écoliers saillansons, d'une sculpture jouxtant l'abribus. Cette fresque méritait donc d'être préservée. C'est pourquoi la municipalité a décidé de la réinstaller sous le préau de la cour des écoles élémentaires, où elle a vu initialement le jour. Elle devra au préalable subir quelques retouches. Quant au banc, il a été récupéré pour être installé dans l'abribus du Collet, qui est assez récent et n'en était pas encore équipé.

